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COMUNICATO STAMPA 

 
Digitale Terrestre: Annone Veneto, OASI FELICE o mancata informazione da parte della  
Giunta Comunale? 
 
 

Da una parte esprimiamo grande soddisfazione per il risultato ottenuto dal Comitato 

sorto per i disagi causati dal passaggio al digitale terrestre che, grazie all’ordine del giorno 

presentato dall’on. Rodolfo Viola ed accolto dal Governo, conferma in toto quanto 

sostenuto dallo stesso Comitato da oltre 2 mesi ed apre la strada ad eventuali rimborsi a 

fronte delle spese sostenute dai cittadini per la sistemazione o sostituzione delle antenne. 

 Dall’altra invece, vi è una forte preoccupazione sull’effettivo beneficio che tale 

risultato possa avere nei confronti dei nostri concittadini. Infatti, sono appena 8 le 

segnalazioni raccolte in municipio; non perché Annone sia un’oasi felice ove il segnale TV 

si cala all’improvviso dopo aver scavalcato i comuni limitrofi, ma semplicemente perché la 

Giunta Comunale ha deciso di NON FARE NULLA!  

L’amm.ne di Annone Veneto, come tutte le altre del mandamento, sono state 

sollecitate più volte affinché provvedessero ad informare i cittadini sulla raccolta delle 

segnalazioni. Tutto questo ad Annone non è avvenuto; probabilmente “non avevano 

tempo da perdere”.  

Eppure, è lo stesso Sindaco ad aver ribadito più volte nell’ultimo periodo, che la 

crisi economica si fa sentire anche nel nostro comune e che l’amm.ne comunale, pur con 

le poche risorse disponibili, è vicina ai propri cittadini anche con i fatti. Forse il nostro 

Sindaco ritiene che 2/300 Euro per sistemare l’antenna, siano tranquillamente alla portata 

di tutti.      

Ribadiamo in ogni caso l’invito a tutti coloro che hanno sostenuto o dovranno 

sostenere  spese per la sistemazione dell’antenna, di conservare le ricevute di pagamento 

per la richiesta di per eventuali rimborsi. 

  

                                                                             il capogruppo 

                  Andrea De Carlo 


